
幹事会議事録（５月） 
平成２０年５月１４日 

 
日  時 平成２０年５月１３日午後７時～ 

場  所 産業貿易会館本館第１会議室（Ｂ１Ｆ） 

幹  事【会 長】清原千春        （下線のある人が出席者） 

【懇親部】牧田篤  竹内健一 山下路代 木寺浩治 加藤麻紀 

    【研修部】新保善朗 加藤英男 位田達哉 新谷光広 石川登三男 

    【広報部】﨑田祥子 桑原亮  大矢教詞 竹内孝  杉本徳生 

         (安達徹) 

    【Ｈ Ｐ】横田公一 福海照久 (竹内裕詞)(東優) 

    【事務局】服部郁  安藤久規 田中裕子 櫻井博太   

 

【議題１】会費について（会計） 

・ 現時点で２２名が納入。次回幹事会時点で未納者をリストアップする。 

【議題２】第１回研修会（研修部） 

・ もう少し大きい部屋が借りられないかどうか確認する。可能であればオー

プン参加を募る。研修の司会は石川会員にお願いする。 

・ 研修部で懇親会会場の予約。 

【議題３】よろず相談について（広報部） 

・ 本年度は清須社協での開催ができないということになり、現在北名古屋市

の社協等に打診中。経過については随時幹事会ＭＬにて報告する。 

【議題４】ＨＰ作成（ＨＰ委員会） 

・ ＨＰに掲載する会員の個人情報は各自で決めてもらうことにする。 

・ ＨＰ用に全体写真等を撮りたい。本年度はＨＰ委員会で撮影を担当する。 

・ 次回までに具体案を示せるように鋭意努力する。 

【議題５】懇親旅行について（懇親部） 

・ バス旅行（日帰り）の予定。６月上旬頃に会員に告知予定。 

・ ６月１２日に新入会員歓迎会を行う。新入会員は会費無料にする。 

【議題６】次回幹事会について（事務局） 

・ １時からとする。会場設営に時間が必要な場合は再度幹事会ＭＬに告知を

する。 

【議題７】その他 

・ 秋に会計の支出状況を見て、次年度以降の会費の金額を検討する。 

 

※ 次回幹事会 平成２０年７月１２日（土） 午後１時～ 

        ダイワハウス工業（研修会場） 


